

„Nebelgrind“ im Bürgersaal

RABENAU (aso). Der Rabenauer Seniorenbeirat und „Anders blicken!“, die Initiative Demenzfreundliche Kommune, das Modellprojekt der Diakonie „Demenz – Entlassung in die Lücke“, die Alzheimer Gesellschaft Gießen und die Aktion Demenz laden zu einer Vorführung des Kinofilms „Nebelgrind“ ein. Dieser Film soll nicht nur Senioren für dieses Thema Demenz sensibel machen, sondern alle Altersgruppen erreichen. Termin für die Vorstellung ist Donnerstag, 12. Februar, ab 18 Uhr im Bürgersaal am Bahnhof, Leestraße 12. Der Eintritt ist frei.